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Сотое внеочередное заседание думы г.о. Жигулевск началось с отчета главы городского
округа о деятельности администрации за 2014 год. В.Я. Классен подвел итоги
социально-экономического развития и доложил о сегодняшних приоритетных
направлениях. 
Главные мероприятия в 2015
В этом году запланирован ремонт дорог местного значения (более 3 км) и
внутриквартальных (более 13 тысяч кв. м.). В сфере жилищно-коммунального хозяйства
будет произведен капитальный ремонт тепловых сетей (в зоне котельных № 9,10, 22),
продолжена реконструкция водозабора, напорных, самотечных коллекторов и ремонт
ливневой канализации, а также проведено комплексное благоустройство территории
Жигулевска. Назначен капитальный ремонт общего имущества в 20 многоквартирных
домах. Продолжится переселение из аварийного жилья: на очереди 652 человека из 219
квартир в 28 домах. Ожидается капитальный ремонт двух школ – четырнадцатой и
восьмой, а в детском саду «Ягодка» откроется дополнительная группа на 25 мест. 
Активизируется работа по созданию условий для развития внутреннего и въездного
туризма в городском округе.

      

Бюджет
Затем депутаты утвердили изменения в бюджет городского округа на 2015 год. Они
связаны с увеличением субсидий, предоставляемых с учетом выполнения показателей
социально-экономического развития за 2014 год (7882 тысячи рублей), а также
выделением субсидии на организацию и проведение мероприятий с
несовершеннолетними в период каникул (272 тысячи). Появились и дополнительные
расходы. В их числе 495 тысяч рублей на софинансирование ремонта многоквартирных
домов по дополнительной заявке, 45 тысяч на страхование народных дружинников, 300
тысяч на покупку триммеров для окоса травы, 50 тысяч на обработку территорий от
клещей, 91 тысяча на проведение «Дня молодежи». В результате изменений дефицит
бюджета уменьшился и составляет 33291 тысячу рублей. 
Также были утверждены отчеты об исполнении бюджета за прошлый год и за 1 квартал
2015 г. За первые три месяца текущего года наибольший удельный вес в структуре
расходов составляет социально-культурная сфера – 38754,5 тысяч рублей или 36,2%.
На втором месте расходы на общегосударственные вопросы (35917,2 тысячи рублей или
33,5%), связанные с финансированием текущей деятельности учреждений. Далее идут
жилищно-коммунальное хозяйство (оплата уличного освещения, лизинговые платежи,
благоустройство), содержание дорог, муниципальных учреждений. Уровень расходов
без учета безвозмездных поступлений соответствует аналогичному периоду прошлого
года. 
Муниципальные предприятия
Была принята к сведению информация о финансово-хозяйственной деятельности
МУПов в 2014 году. Положительный финансовый результат получен: МУП «Кадастровое
бюро» (рентабельность 23,91%), «Аптека № 127» (2,25%), МУП «Школьное питание» (1,7
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%), МУП «Благоустройство» (1,43%). Наибольший уровень убыточности у МУП
«Теплоснабжение» (40,66 %) и МУП «Ресурсоснабжение» (12%). Кроме того, рассмотрен
отчет об эффективности муниципальных программ в прошлом году.
Правотворчество
Дума установила Порядок оплаты заинтересованными лицами расходов, связанных с
организацией и проведением публичных слушаний по отдельным вопросам
градостроительной деятельности, отсутствовавший до сих пор. А также внесла
изменения в Положение о комиссии по соблюдению требований к служебному
поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта на муниципальной
службе. 
Депутаты Жигулевска поддержали обращение коллег из Кинель-Черкасского района в
Самарскую Губернскую Думу. Оно содержит предложение по поводу отмены
обязательной установки тахографов на отдельные виды транспорта. «Данная проблема
стала актуальной для всех бюджетных учреждений Самарской области, так как
стоимость установки одного тахографа находится в пределах 60 тысяч рублей» -
говорится в обращении.
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